

Date : 02/06/13

Axat. Exposition de Guy Fontalavie, artiste graveur

Inauguration du magasin de vente Solaroma.

La 7e édition de la Fête de la rose a connu un franc succès au domaine de Castillou. Beaucoup de visiteurs tout au long de la journée même si la pluie a quelque peu contrarié cette 7e édition. De nombreux exposants et un programme très complet avec la visite de la roseraie, démonstration de distillation des roses, fabrication d'un cosmétique, démonstration culinaire d'un dessert à la rose, repas champêtre... Au cours de cette journée, avant l'apéritif offert par Solaroma, on a eu droit à l'inauguration du nouveau magasin de vente en présence du PDG de la Société **Biologique Recherche**, maison mère de Solaroma, qui nous a présenté sa société installée à Suresnes avec un magasin sur les Champs-Élysées et qui nous a précisé que 80 % de la production de sa société était destinée à l'exportation et qu'une société comme Solaroma représentait un plus pour le groupe. Une société qui œuvre pour sensibiliser le public à l'utilisation des ressources naturelles pour le bien-être et la santé. Spécialisée depuis 1975 dans la fabrication de cosmétiques biologiques utilisant les bienfaits des huiles essentielles, pour le territoire, atout en agriculture bio, atout pour l'économie avec une production pour partie à l'exportation et atout touristique pour le développement du territoire.

La Dépêche du Midi

